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Niederschrift

Wolmirstedt, den 13.12.2021

der ordentlichen Sitzung des Finanzausschusses -öffentlicher Teil-

Ort: Ratssaal, August-Bebel-Straße 25, 39326 Wolmirstedt
Tag: Donnerstag, 18.11.2021
Zeit: 18:00 Uhr bis 19:27 Uhr und 19:37 Uhr bis 19:37 Uhr

Teilnehmer/innen

Vorsitzende

Rebecca Lange

1. Stellvertreter

Fritz-Georg Meyer

Mitglieder

Mirko Gellert
Ursula Barbara Kaiser-Haug
Heinz Maspfuhl
Klaus Mewes i.V.f. Herrn Frank Meyer
Nils Peter Mispelhorn
Thomas Spelsberg i.V.f. Herrn Grafe

von der Verwaltung

Marko Kohlrausch
Ines Rakowski
Christa Spura

nicht anwesend:

Mitglieder

Robert Grafe -entschuldigt-
Frank Meyer -entschuldigt-



Seite 2 von 6

sachkundige Einwohner

Ben Brachwitz -entschuldigt-
Marco Langhof
Michael Lautner
Ingolf Meller
Michael Philipp -entschuldigt-
Frank Tuchen -entschuldigt-

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ausschussvorsitzende
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der

Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
TOP 3 Mitteilungen der Verwaltung
TOP 4 Einwohnerfragestunde
TOP 5 Ergänzende Information zu § 9 (4) der Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt

311/2019-2024
TOP 6 Abschluss von Entgeltvereinbarungen

314/2019-2024
TOP 7 Grundsatzbeschluss zur Festlegung der Verfahrensweise mit dem

Bebauungsplangebiet "Heinrich-Heine-Straße"
320/2019-2024

TOP 8 Grundsatzbeschluss zur Erweiterung der Freizeitsportanlage Farsleben
AN 009/2021

TOP 9 Fraktionsantrag: Probleme der Finanzierung Planung und des Bauablaufs
Stadionneubau
AN 010/2021

TOP 10 Anregungen und Anfragen
TOP 11 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
TOP 12 Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch den Ausschussvorsitzende

Frau Lange eröffnet die Sitzung.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Frau Lange stellt, die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 8
abstimmungsberechtigten Mitgliedern, fest.

Der vorliegenden Tagesordnung wird mit 8 Stimmen zugestimmt.
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TOP 3 Mitteilungen der Verwaltung

Herr Kohlrausch informiert über folgende Themen:

- Aktueller Stand Haushalt
- Antrag Tierheim (Zuschüsse), Bau Katzendach

Herr Maspfuhl fragt, wann der Haushalt im Landkreis verabschiedet wird, wegen der
Kreisumlagen.
Er regt an, dass der FA empfiehlt die 5000 € an das Tierheim zu zahlen.

Herr Mewes fragt, wie der Ergebnisplan für die kommenden Jahre aussieht.
Ebenso informiert er, dass der Landkreis seinen Haushalt im April 2022 beschließen wird.

Herr Kohlrausch informiert, dass
1. der Ergebnisplan vom Finanzausgleichsgesetz abhängt und das dieses neu

aufgestellt werden soll.
2. die allgemeine Planung 2022 sieht gar nicht so schlimm aus, auch wegen der

Gewerbesteuereinnahmen.
Abschreibungen sind aber noch nicht mit eingerechnet.

TOP 4 Einwohnerfragestunde

./.

TOP 5 Ergänzende Information zu § 9 (4) der Hauptsatzung der Stadt Wolmirstedt
311/2019-2024

Herr Maspfuhl sowie Herr Mewes regen an, den Rhythmus von 14 Tagen bei der
Bekanntgabe zu belassen.

Herr Mewes teilt mit, dass diese Informationsvorlage eine Beschlussvorlage sein muss.

Die Mitglieder nehmen diese Informationsvorlage mit diesem Inhalt zur Kenntnis, stimmen
ihm aber nicht zu.
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TOP 6 Abschluss von Entgeltvereinbarungen
314/2019-2024

Frau Rakowski erläutert die Beschlussvorlage.

Die hierzu gestellten Fragen wurden durch die Mitarbeiter der Verwaltung beantwortet.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 8 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt das Einvernehmen zu
den Entgeltvereinbarungen zwischen dem Landkreis Börde und der
Sozialen Bürgerinitiative Glindenberg gGmbH als Träger der
Tageseinrichtungen „Ohrespatzen“, „Pusteblume“, „Weinbergwichtel“
und „Kleine Elbstrolche“ zu erteilen.

Die Entgeltvereinbarungen vom 27.07.2021 sind Bestandteil des
Beschlusses.

Nein: /
Enthaltung: /

TOP 7 Grundsatzbeschluss zur Festlegung der Verfahrensweise mit dem
Bebauungsplangebiet "Heinrich-Heine-Straße"
320/2019-2024

Abstimmungsergebnis:

Ja: 8 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt fasst zur weiteren Entwicklung des
Bebauungsplangebietes Heinrich-Heine-Straße, in Eigenregie der
Stadt folgenden Grundsatzbeschluss:
Die Verwaltung wird beauftragt,
1. Baurecht für den gesamten Geltungsbereich des

B-Planes Nr. 32/16, (Satzungsbeschluss vom 08.07.2021
Beschl.-Nr.: 249/2019-2024) herzustellen,

2. das Baugebiet zu erschließen sowie
3. die Vermarktung/den Verkauf der Baugrundstücke

nach noch zu beschließenden Verkaufs- und
Vergaberichtlinien durchzuführen.

Das Vorhaben ist in die Haushaltsplanung der Stadt entsprechend
aufzunehmen.

Nein: /
Enthaltung: /
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TOP 8 Grundsatzbeschluss zur Erweiterung der Freizeitsportanlage Farsleben
AN 009/2021

Herr Mewes regt an, dass der Ausschuss grundsätzlich zustimmen könnte, mit den
Hinweisen, unter Berücksichtigung der Stellungnahme der Verwaltung.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 8 Beschlussempfehlung:
Der Stadtrat der Stadt Wolmirstedt beschließt, die zeitnahe
Erweiterung der Freizeitsportanlage durch eine BMX-Strecke. Die
Verwaltung wird beauftragt hier zügig zu handeln und die notwendigen
Schritte einzuleiten.

 Widmung der Fläche des Sportplatzes (Flur 3, Flurstück
174/14) aufgeführt in der Gebietsänderungsvereinbarung vom
13.11.2008 in der Anlage 1 unter kommunale Einrichtungen.

 Öffentliche Nutzung als Festplatz und Freizeitsportanlage.
 Genehmigung zur Errichtung der BMX-Strecke

Nein: /
Enthaltung: /

TOP 9 Fraktionsantrag: Probleme der Finanzierung Planung und des Bauablaufs
Stadionneubau
AN 010/2021

Frau Lange übergibt Herrn Mewes das Wort zur Erläuterung.

Im Anschluss zu den Ausführungen von Herrn Mewes wird vorerst der Antrag ruhend gestellt
bis zur Sitzung des Stadtrates am 02.12.2021.

TOP 10 Anregungen und Anfragen

Der Finanzausschuss stimmt dafür, dem Tierheim die 5.000 €, für das Dach des
Katzenhauses zur Verfügung zu stellen.
Abstimmung: 8 Stimmen dafür

Herr Mewes fragt:
1. Was ist mit dem Feuerwehrhaus in Farsleben? Wie sieht es mit den Fördermitteln

aus? Gibt es bereits einen Lösungsansatz?

Antw. d. Verw.: Es gab bereits ein Anhörungsschreiben vom
Landesverwaltungsamt, dieses wurde beantwortet
und zurückgesendet.
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2. Wie ist der Stand zum Bürgerhaus? Wie ist das mit den Fördermitteln, die
zurückgegeben wurden?

Antw. d. Verw.: Herr Kohlrausch erläutert, dass die Rückgabe der
Fördermittel nötig war, da diese zugesichert
wurden unter dem Gesichtspunkt, dass innerhalb
eines Jahres ein Fahrstuhl hätte eingebaut werden
müssen, was aus logistischen Gründen unmöglich
war.

3. Was ist mit der Amtsbrücke?

Antw. d. Verw.: Die vorgesehenen Mittel sind für 2022 eingestellt,
eine Aufstellung dazu wird nachgereicht.

Frau Lange schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um19.27 Uhr.

TOP 11 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurde der Beschluss 308/2019-2024,
Grundstücksangelegenheit Glindenberg, gefasst.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 8
Nein: /
Enthaltung: /

TOP 12 Schließung der Sitzung

Frau Lange schließt die Sitzung um 19.37 Uhr.

angefertigt für die Richtigkeit

M. Hellmund Rebecca Lange
Sachbearbeiterin Vorsitzende des Finanzausschusses

M. Bertelmann
Sachbearbeiterin


